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令和５年第１０回各務原市教育委員会会議録 

 

日時 令和５年９月１２日（火） 

午後３時００分開会 

午後３時５０分閉会 

場所 産業文化センター７階第１大会議室 

 

 

１ 出席委員 

教育長 加藤 壽志、委員 大堀 憲、委員 和智 陽子、委員 小島 聡太郎 

 

２ 出席職員 

  （教育委員会事務局） 

   事務局長 横山 直樹、参与兼教育施設整備推進室長 牧田 洋之、総務課長 足立 勉、 

学校施設課長 嶽 翁輔、学校教育課長 林 健司、青少年教育課長 三輪 史子、 

文化財課長 西村 勝広、スポーツ課長 河瀬 憲政 

 

３ 会議の書記 

教育委員会事務局総務課主幹 小川 大介、教育委員会事務局総務課主事 砂川 雄哉 

 

４ 会議に付した案件 

議第３２号 

議第３３号 

 

議第３４号 

令和５年度教育委員会表彰について 

各務原市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規則の一部を改正

する規則について 

新特別支援学校の校名案の選定について 

 

５ 開会 

教育長より、開会を宣言。 

 

６ 議事の概要 

（1） 議決事項 

議第３２号 令和５年度教育委員会表彰について 

 教 育 長 

総 務 課 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

議第３２号を議題とします。担当課長の説明を求めます。 

（議第３２号 令和５年度教育委員会表彰について、資料により説明。） 

説明が終わりました。質問はありませんか。 

では、ご質問はないようですので、採決をいたします。議第３２号を原案通り

承認いただける委員の挙手をお願いします。 

（全委員挙手） 

全委員、異議なしと認め、議第３２号を原案通り承認いたします。 
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議第３３号 各務原市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則について 

 教 育 長 

総 務 課 長 

 

教 育 長 

和 智 委 員 

総 務 課 長 

 

 

教 育 長 

 

総 務 課 長 

 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

議第３３号を議題とします。担当課長の説明を求めます。 

（議第３３号 各務原市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規

則の一部を改正する規則について、資料により説明。） 

説明が終わりました。質問はありませんか。 

保護者にとっては、預けやすくなるため、良いことだと思います。 

保育所関係の条件との差を無くす意味合いもあります。以前改正を行った土

曜日開所と同じような取り組みとなりまして、こうした保育所との差が無い

ようにしていきたいと考えています。 

この改正によって、利用者が増え、それにより必要な教室数が増えるといっ

た可能性はありますか。 

利用者の増加については、具体的な試算はしておりませんが、利用者が増加

することで、教室が不足するという状況に陥ることは危惧しています。 

ほかに質問はありませんか。 

では、ご質問はないようですので、採決をいたします。議第３３号を原案通り

承認いただける委員の挙手をお願いします。 

（全委員挙手） 

全委員、異議なしと認め、議第３３号を原案通り承認いたします。 

   

議第３４号 新特別支援学校の校名案の選定について 

 教 育 長 

教育施設整備推進室長 

教 育 長 

大 堀 委 員 

 

 

 

 

小 島 委 員 

 

 

 

 

和 智 委 員 

 

 

 

 

教育施設整備推進室長 

 

 

議第３４号を議題とします。担当課長の説明を求めます。 

（議第３４号 新特別支援学校の校名案の選定について、資料により説明。） 

説明が終わりました。重要な案件ですので、各委員から意見をお願いします。 

多くの応募があり、特別支援学校に対し、色々な思いがあることが分かりま

した。最終的に平仮名表記の「かかみがはら」に「特別」を除いた「支援学校」

を組み合わせた「かかみがはら支援学校」という校名は良いと感じています。

校名を決めたときの思いを大切にしていただければ良いと思います。また、

引き続き良い学校をつくっていただければ良いと思います。 

保護者から、特別支援学校について聞かれるのですが、一部、新特別支援学校

の位置と新総合体育館の位置を混同している方もいらっしゃいます。新特別

支援学校は現在の位置に比べ、かなり東の方に設置されることもあり、通学

の安全確保等調整が必要な事項は多くあると思いますが、一旦学校名が仮に

決まったことに関しては、良いことだと思います。 

各務原市は難読市名であるため、平仮名表記のかかみがはら支援学校を通じ

て、多くの方に各務原市を知っていただければ良いと思います。また、現特別

支援学校も新しい学校に移行することを機に今の良さをより一層引き出して

いただければ良いと思います。思いが詰まった名前であると感じますので、

開校を楽しみにしています。通称はどうなるのでしょうか。 

各務原特別支援学校は、「各特（かくとく）」と呼ばれています。新しい学校

は、座談会での「特別ではない支援が普通にできる世の中、そうした各務原市

の共生社会を目指す」という意見を踏まえ、「支援学校」と呼んでいただけれ
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教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ばと思います。各務原市には、特別支援学校は１校しかありませんので、校名

案でもありました、名前はなくて良いという意見もここで反映できるのでは

ないかと考えます。 

ほかに質問はありませんか。 

では、ご質問はないようですので、採決をいたします。議第３４号を原案通り

承認いただける委員の挙手をお願いします。 

（全委員挙手） 

全委員、異議なしと認め、議第３４号を原案通り承認いたします。 

   

 

７ 閉会 

教育長より、閉会を宣言。  


